

Guénange La municipalité renouvelle son pass culture pour les jeunes

Le Républicain Lorrain - 11 juil. 2024 à 19:00 - Temps de lecture : 2 min

|



La Ville veut favoriser l'accès à la culture. Photo Philippe Neu

Lors du dernier conseil municipal, les élus ont acté l'acquisition de matériel pour équiper un self pour les jeunes fréquentant le périscolaire de l'école Sainte-Scholastique. Une convention a été signée avec l'APEI Moselle pour installer le service de restauration scolaire dans la salle polyvalente de cet établissement.

Afin de favoriser l'accès à la culture et aux loisirs pour les jeunes de la commune, le conseil municipal a adopté la mise en place d'un pass culture dénommé Guénange Culturel'ibre (GCL). Ce pass individuel, mis en application dès septembre, se présente sous la forme d'une subvention versée aux associations éligibles. Cette aide accordée aux enfants et adolescents de 3 à 17 ans peut atteindre un maximum de 15 € par habitant selon les critères d'attribution fixés dans le règlement. En cas d'adhésion à plusieurs associations, une seule aide sera retenue, sur la base de la plus forte cotisation versée.

Rénover le Bildstock

Dans le cadre de la préservation de son patrimoine, la Ville envisage de rénover le Bildstock de la maison forestière située au bas de Guénange. Cet édifice, emblématique du patrimoine local, nécessite des travaux de restauration. À ce titre, une subvention a été sollicitée auprès de la Fondation Notre-Dame, qui abrite le Fonds PRYA. Celui-ci vient au secours du petit patrimoine chrétien en déshérence.

La Ville va signer une convention avec l'éco-organisme ALCOME, engagé dans la réduction des mégots. Il peut soutenir la commune, *via* une participation financière, des kits de sensibilisation et des cendriers de poche.

Pour terminer, le maire Pierre Tacconi a rappelé le programme du 14 juillet à Guénange avec, dès 11 h, une cérémonie place de l'Hôtel de ville, l'après-midi un concours de pétanque ouvert à tous et le soir une fête au stade Léo-Lagrange avec feu d'artifice et diffusion de la finale de l'euro sur écran géant.